

POLITIQUE

UN ÉMISSAIRE DE BIYA CHEZ LE PRÉSIDENT

Le président de la République Ali Bongo Ondimba a reçu hier le ministre camerounais des Finances Alamine Ousmane Mey, porteur d'un message du président Paul Biya à son homologue gabonais. Les questions économiques et sécuritaires ont dominé leur entretien.

Page 2

FAIT DIVERS

POIGNARDÉ À MORT

De retour d'une soirée, le week-end dernier, en compagnie d'amis, Ousmane Ndumbe, 35 ans, a été tué à coups de couteau au quartier Venez-Voir. Quatre jeunes, qui pourraient être ses agresseurs, sont en garde à vue dans les locaux de la Police d'investigations judiciaires (Pij).

Page 9

POLITIQUE

COP 21 : "UN JOUR HISTORIQUE"



Le président Ali Bongo Ondimba a salué l'entrée en vigueur, hier, de l'accord obtenu lors de la 21e session de la Conférence des Parties (COP 21), tenue à la fin de l'an dernier à Paris. Accord déjà ratifié par le Parlement gabonais. Un "jour historique", s'est-il félicité.

Page 2

n° 12263 - Samedi 5 et Dimanche 6 Novembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

"La crise financière est là ! Elle est dure" a lâché, hier, dans mon Premier grand quotidien, le grand argentier gabonais. Une reconnaissance de la situation économique de notre pays qui n'augure rien de bon quoi.

J'ai essayé, moi Makaya, de décrypter le message délivré par le fils de Tatagani au cours de cette réunion du Comité monétaire et financier national du Gabon et du Conseil national de crédit. Il faut avouer qu'il n'est pas donné à n'importe qui de comprendre le vocabulaire des macro-économistes, encore moins les chiffres qu'ils balancent. On nous a baladé ensuite dans la situation économique de la sous-région. Là aussi, c'est compliqué. Comme d'habitude, les experts ont désigné le coupable de cette forte atonie : le pétrole, cette malédiction des pays producteurs. J'ai cru comprendre dans ce charabia que notre Gabon d'abord est moins touché et qu'il s'en sort bien. Même le comportement des banques gabonaises a été salué. Dieu en soit loué.

Seulement voilà, on a l'impression qu'on a peur des mots, des explications, peur d'informer. On préfère laisser les Gabonais dans les nuages, les nimbes. Que se passe-t-il ? Qu'y a-t-il ? Qu'est-ce qui nous attend dans les prochains mois ? Il faut parler... vrai, dire la vérité. C'est ce que chacun attend de lui. On salue la bonne tenue de nos banques alors que, depuis un certain temps, on a des difficultés à retirer de l'argent dans les Gab. Qu'est-ce à dire ? On veut savoir, sinon ça finira par se savoir. Alors, à quoi bon slalomer dans les discours, allons droit au but quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

ADRESSAGE : POURQUOI ÇA TRAÎNE



Lancée en grande pompe en juin 2015, à partir de la rue Bernard Mba entre les carrefours Saint-Michel et STF0, l'opération visant à l'adressage de Libreville tarde à se généraliser. Une ultime étape doit, semble-t-il, être validée par les autorités municipales.

Page 6

SPORTS

MARATHON DU GABON : D'ANCIENS VAINQUEURS EN PISTE



Les Kényans Peter Kurui et Luke Kibet, vainqueurs de l'épreuve respectivement en 2013 et 2015, seront en vedette le 27 novembre dans les rues de Libreville, à l'occasion du 4e Marathon du Gabon. Lequel, gagnant en notoriété, devrait réunir du beau monde.

Page 13

POLITIQUE

L'UPG favorable au dialogue national

Page 2

SOCIÉTÉ

Lutte anticancer : ce que fait la FSBO

Page 6

SPORTS

Aubameyang : leçons de Dortmund

Page 12

Justice/Joueurs d'Akanda FC

ENTENDUS PAR LE PROCUREUR



Trois sociétaires du club de football Akanda FC – Vladimir Aworet, Rodrigue Moundounga et Erwin Nguéma Ondo – étaient hier pour audition dans le bureau du procureur de la République près le tribunal de Libreville, Steve Ndong Essame Ndong. Ils répondaient à une plainte du président du club, Frédérick Gassita, pour "violation de la vie privée et perturbation des entraînements". Les joueurs en cause et leurs coéquipiers avaient fait sensation en organisant, le mois dernier, un sit-in devant le domicile du patron d'Akanda FC afin de réclamer des salaires impayés.

Page 9

QUATRIÈME ÉDITION

MARATHON DU GABON.COM

GSEZ

26/27 NOVEMBRE 2016 • LIBREVILLE

les inscriptions sont ouvertes !

Rendez-vous vite en page 5